

Bachelorand:in / Masterand:in (m/w/d) am Institut für Mobilität der Universität St. Gallen

Das Institut für Mobilität der Universität St. Gallen sucht ab sofort engagierte Studierende für eine Bachelor- oder Masterarbeit im Bereich Mobilität im Rahmen einer Zusammenarbeit mit auto-schweiz.

auto-schweiz x IMO: Der gesellschaftliche und wirtschaftliche Nutzen des Strassenverkehrs

Gemeinsam mit auto-schweiz, der Vereinigung der offiziellen Automobilimporteure in der Schweiz, untersucht das Institut für Mobilität den volkswirtschaftlichen und gesellschaftlichen Nutzen des Strassenverkehrs. Im Fokus steht dabei die Frage zur gesamtwirtschaftlichen Bedeutung und zum gesellschaftlichen Nutzen.

Im Rahmen einer Bachelor- oder Masterarbeit analysieren Sie ausgewählte Aspekte des Strassenverkehrs aus ökonomischer Perspektive. Mögliche Themenfelder sind unter anderem die durch den Strassenverkehr generierte Wertschöpfung, der volkswirtschaftliche Beitrag der Schweizer Zulieferindustrie oder der gesellschaftliche Nutzen im Sinne von Erreichbarkeit, sozialer Teilhabe und Versorgungssicherheit. Der konkrete Schwerpunkt kann in Absprache individuell festgelegt werden. Die Ergebnisse sollen dazu beitragen, ein differenziertes Bild des Strassenverkehrs als wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Leistungsträger zu zeichnen. Damit trägt die Arbeit aktiv zum auto-schweiz x IMO Forschungsvorhaben sowie zu einer faktenbasierten Diskussion in Politik und Öffentlichkeit bei.

Wir bieten Ihnen

- Anspruchsvolle Aufgabenstellungen sowie die Möglichkeit zum Transfer wissenschaftlicher Erkenntnisse in die Unternehmenspraxis und die Politik
- Eine wertschätzende Arbeitsatmosphäre
- Betreuung Ihrer BA/MA durch Prof. Andreas Herrmann oder Dr. Philipp Scharfenberger

Wir erwarten von Ihnen

- Ein ausgeprägtes Interesse an Mobilitätsthemen
- Grundlegende Kenntnisse in Datenanalyse und quantitativen Methoden
- Überdurchschnittliche Studienleistungen
- Sehr gute Sprachkenntnisse in Deutsch und Englisch

Mit freundlichen Grüßen



Prof. Dr. Andreas Herrmann
Direktor Institut für Mobilität

Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen (inkl. CV & Notenspiegel) richten Sie bitte per Mail an Eileen Kristiansen (eileen.kristiansen@unisg.ch).

Über uns: Institut für Mobilität der Universität St.Gallen

Das Institut für Mobilität der Universität St.Gallen (IMO-HSG) beschäftigt sich mit zukunftsorientierten Mobilitätslösungen. Im Kern geht es dabei um die ökologische, ökonomische, soziale und verhaltensorientierte Untersuchung und Einordnung moderner sowie die Entwicklung ganzheitlicher Mobilitätskonzepte. Hierzu unterhält das IMO ein engmaschiges Netzwerk mit Forschungsinstitutionen und Mobilitätsexpert:innen, insbesondere aus Europa, den USA und China. Zudem ist das IMO eng mit Entscheidungsträger:innen aus Politik und Wirtschaft vernetzt. Dies entspricht dem ausgewiesenen Ziel des IMO, die gegenwärtige Mobilitätswende konstruktiv mitzugestalten.

Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen (inkl. CV & Notenspiegel) richten Sie bitte per Mail an Eileen Kristiansen (eileen.kristiansen@unisg.ch).

